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Die Dark-Alternative-Band Scream Silence legt mit ihrem selbstbetitelten, neuen Album ihr bisher ambitioniertestes und eingÃ¤ngigstes Werk vor. Den dunkel angehauchten, melodischen Breitwandsound ihrer früheren Alben nutzt das Quintett als Ausgangspunkt für ein so vielseitiges wie mitreißendes musikalisches Epos, in dem Elemente aus Gothic Rock, Indie Pop, Shoegaze, Progressive Rock, sowie dezente elektronische Elemente und Metal-Anleihen zu einem stimmigen Gesamtkunstwerk verschmelzen. Dabei beweisen Scream Silence eine geschickte Hand für nachhaltige Ohrwürmer mit Tiefgang, die fesseln und gefangen nehmen… wie die stimmungsvolle Ballade „Dreamermer’s Court“, die tief berührt und nicht mehr loslässt.  Eine Berliner Institution wächst über sich hinaus.

english version:
Darkly tinged Alternative group Scream Silence release their self-titled new album, their most ambitious and accessible work to date. The gloomy, cinematic and melodic pomp of the quintet’s previous releases is used as a point of departure for a versatile and mesmerizing sonic epos that fuses elements of Gothic Rock, Indie Pop, Shoegaze, Progressive Rock, as well as subtle electronic and Metal-influences to create a cohesive work of popular art. Scream Silence display a cunning hand for catchy yet deeply moving tunes that draw the listener into the group’s sonic cosmos… and a song like “Dreamer’s Court”� will hook you immediately. A Berlin-based institution has outdone itself.

Tracklist:
1. Wayfare / 2. One / 3. New Flood / 4. Dreamer's Court / 5. Blushed
6. In These Words / 7. Surd / 8. Horizons / 9. Downside / 10. Days Of Yore
11. Solitude / 12. Cocoon
